



Cinco restaurantes para comer pescado y marisco a pie de playa

El paisaje costero de España es tan maravilloso como su gastronomía. Da igual la playa en la que nos encontremos: el pescado y el marisco de los restaurantes a la vera del mar suele tener un plus de sabor que difícilmente se encuentra en otros lugares. Y es que, con el rumor de las olas de fondo, todo sabe mejor.

Proponemos una lista de lugares que merece la pena recorrer no solo a pie, también con el paladar.

La alegría de la huerta (Valencia)

La alegría de la huerta es un lugar ideal para disfrutar de una paella valenciana a la orilla del mar. Este restaurante está ubicado frente a la **Playa de la Malvarrosa**, en Valencia, y ofrece platos de la gastronomía autóctona con una excelente relación calidad-precio.

Comer en este restaurante y después culminar el plan con paseando por el paseo marítimo y tomando una horchata es una opción fantástica para todos los que visitan Valencia. Se trata de una de las ciudades más acogedoras de España. Un lugar lleno de contrastes, con un encantador casco ...